



Temps de travail théorique et réel

Par **lexos03**, le **29/08/2014** à **02:27**

Bonjour.

Mon travail consiste à livrer des publicités sur un secteur précis. Avant chaque tournée, je reçois une "feuille de route" où est indiqué entre autre le temps prévu pour effectuer la tournée (qui varie chaque semaine en fonction de la quantité de pubs à distribuer) et qui sert de base pour le calcul du salaire.

Le souci est que ces temps théoriques sont systématiquement sous évalués par l'entreprise, ce qui leur permet de faire de sacrées économies. Et si jamais on râle, on nous répond que c'est notre faute parce que on ne va pas assez vite et du coup, tout le monde laisse faire. Je me suis renseigné auprès des autres salariés et sur internet et il s'avère que ces temps théoriques sont impossibles à tenir.

J'ai constaté qu'il faut en général 2 à 3 fois plus de temps que le temps prévu pour terminer un secteur, ce qui signifie qu'on est payé en réalité 4 à 5 euros brut de l'heure.

J'aimerais savoir ce que je risque si je décide de ne travailler que le temps indiqué sur la feuille de route (voir un peu plus pour palier à une éventuelle lenteur) ce qui signifie que le secteur ne sera pas livré en totalité.

Cordialement.